
 Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e dez, às 19h30min, no Auditório do Ginásio Social 1 
e Esportivo, realizou-se a 233ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRECIO CONSELHO 2 
DELIBERATIVO DA ASSOCIAÇÃO ATLEITCA PONTE PRETA COUNTRY CLUB em 3 
segunda convocação, com a presença de 28 (vinte e oito) Conselheiros, a seguir: OSVALDO 4 
SEROTINE, DAVISTON FERNANDO MORASI, ORESTES ANTONIO JULIATO, GIL 5 
STELVIO DE PAULO GARCIA, HERIBERTO POZZUTO, LUIZ CARLOS COSTA, PEDRO 6 
LUIZ POZZUTO, ADEMIR JOÃO ROSSI, RUI RODRIGUES SARTINI, ROGERIO BUENO 7 
DA SILVA, EDGARD GIAMPAOLI, NELSON VICENTINI, PAULO DE SOUZA LEOTÉRIO, 8 
ANTONIO APARECIDO BATISTA DO PRADO, JOAQUIM DIQUISON ALBANO, 9 
ADRIANO CARDOSO TONON, CLAUDINEIS DE OLIVEIRA CEZAR, CLAUDINEI 10 
DESTEFANE TAVARES, ADEMIR ANTONIO FERRARI, BENEDITO RUBENS DE SOUZA, 11 
CARLOS ANTONIO MARIGHETTO, ROBERTO DOS SANTOS, EDUARDO MALVEZZI, 12 
ANTONIO DE JESUS MARCON, JUVENAL FONSECA LAGO, VALDIR GARCIA, 13 
WALDENILSON ROBERTO DE SOUZA, ANTONIO MARCOS LOVIZARO, JORGE LUIZ 14 
OLIVEIRA, E JOSÉ APARECIDO AGUIAR. Estiveram presentes também os Conselheiros eleitos 15 
que tomam posse nesta data, GERALDO NORBERTO BUENO, ANDRÉ LUIZ ASTOLFI 16 
SANTOS, ANDRÉ LUIZ DA SILVA PINTO, JOÃO AITA SOBRINHO, JOSÉ ARTUR DOS 17 
SANTOS LEAL, ANOLDO BELARMINO DA SILVA, JOSÉ CARLOS DAVID, MARCELO 18 
HENRIQUE GASPARINI, VLADEMIR MILIOSI, MARCOS ROBERTO GUAIUME, 19 
MARCIO TADEU SOARES. Os Eleitos NADIR FRANCISCO CALVI, FERNANDO 20 
POZZUTO, ROBERTO TAMOTSO AONO e RENATO CEZAR CORREA por ainda estarem 21 
cumprindo seus mandatos na Diretoria Executiva, a posse se dará na primeira reunião do Conselho 22 
Deliberativo de 2011.  Também estiveram presentes nesta reunião, os convidados, ENG.º MOYSÉS 23 
ANTONIO MOYSÉS, JOSÉ CARLOS SARTORI, SERGIO JULIATO, ELIANE SARTINI, 24 
HEITOR BERTOLI E CLAUDINEI PARANHOS, conforme assinaturas no Livro "REGISTRO DE 25 
PRESENÇA", às folhas 50 (cinqüenta) verso e 51 (cinqüenta e um) anverso. O Edital de convocação 26 
foi publicado no “Jornal de Valinhos”, edição do dia 12 de novembro de 2010, à página 16 (dezesseis) 27 
e afixado em todos os quadros de avisos do clube, com a seguinte ordem do dia: a) Leitura, Apreciação 28 
e Votação da Ata da Reunião Anterior; b) Leitura do Expediente; c) Posse dos Conselheiros eleitos em 29 
28/11/2010; d) Premiação dos Vencedores do Concurso dos Símbolos Comemorativos dos 50 anos de 30 
fundação do Country Club Valinhos; e) Leitura Apreciação e Votação da proposta Orçamentária para 31 
exercício 2011; f) Leitura, Apreciação e Votação do Plano de Obras para o exercício de 2011; g) 32 
Leitura, Apreciação e Eleição de Membro do Conselho Fiscal; h) Assuntos Gerais. A Mesa Diretora foi 33 
composta por OSVALDO SEROTINE e DAVISTON FERNANDO MORASI, respectivamente 34 
Presidente e Vice-Presidente do Conselho Deliberativo, BENEDITO RUBENS DE SOUZA Primeiro 35 
Secretário e NELSON VICENTINI Segundo Secretário. Iniciando a reunião, o Presidente da Mesa 36 
Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE cumprimentou e agradeceu a presença de 37 
todos. Dando início aos trabalhos, em atenção ao primeiro item da ordem do dia, a) Leitura, 38 
Apreciação e Votação da Ata da Reunião Anterior, o Presidente da Mesa Diretora do Conselho 39 
Deliberativo OSVALDO SEROTINE explicou que a ATA da reunião passada do último dia dezenove 40 
de novembro não foi concluída por ser muito extensa e também pela proximidade de todas as eleições e 41 
reuniões. Solicita aprovação do plenário para que a mesma seja lida na próxima reunião do dia 42 
dezessete de dezembro. Colocou em apreciação e não havendo manifestação, restou aprovado. 43 
Passando ao item b)Leitura do Expediente; justificativa da ausência do Conselheiro ELPIDIO FINI, 44 
passando ao item c) Posse dos Conselheiros Eleitos em 28/11/2010, o Presidente da Mesa Diretora do 45 
Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE solicita aos novos Conselheiros que se apresente à 46 
mesa para assinatura do livro de presença, caracterizando assim, a posse dos novos membros. Seguindo 47 
a colocação em ordem de votos dos quinze novos Conselheiros, 1º lugar – ANOLDO BELARMINO 48 
DA SILVA com 86 votos; 2º lugar – ANDRÉ LUIZ ASTOLFI DOS SANTOS com 80 votos; 3º 49 
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lugar – MARCELO HENRIQUE GASPARINI com 68 votos; 4º lugar – GERALDO NORBERTO 50 
BUENO com 64 votos; 5º lugar – ROBERTO TOMATSU AONO com 59 votos; 6º lugar – 51 
MARCIO TADEU SOARES com 44 votos; 7º lugar – NADIR FRANCISCO CALVI com 41 votos; 52 
8º lugar – FERNANDO POZZUTO com 39 votos; 9º lugar – JOÃO AITA SOBRINHO com 36 53 
votos; 10º lugar – JOSÉ ARTUR DOS SANTOS LEAL com 29 votos; 11º lugar – JOSÉ CARLOS 54 
DAVID com 28 votos; 12º lugar – ANDRE LUIZ DA SILVA PINTO com 27 votos; 13º lugar – 55 
VLADEMIR MILIOSI com 20 votos; 14º lugar – MARCOS ROBERTO GUAIUME com 14 56 
votos; 15º lugar – RENATO CEZAR CORREA com 08 votos. Passando ao item d) Premiação dos 57 
Vencedores do Concurso dos Símbolos Comemorativos dos 50 anos de fundação do Country Club 58 
Valinhos. Passando a palavra ao Conselheiro HERIBERTO POZZUTO, coordenador da Comissão 59 
50 anos, para dirigir os trabalhos de premiação aos ganhadores do concurso na seguinte ordem: Quesito 60 
SLOGAN informa que a Comissão decidiu premiar dois participantes, o Conselheiro HERIBERTO 61 
POZZUTO, passa a palavra ao Conselheiro ADEMIR JOÃO ROSSI para que o mesmo entregue o 62 
prêmio de R$500,00 para cada ganhador na seguinte ordem MICHELL SCATENA COCCO com a 63 
frase CINQUENTÃO COM MUITO ORGULHO e MARCIA REGINA GHIRARDELLO 64 
PARODI com a frase VIVA ESSA HISTÓRIA. Passando para o Quesito FOTO ATIVIDADE, o 65 
integrante da Comissão SERGIO JULIATO faz a entrega do premio de R$1.000,00 para LUIZ 66 
FERNANDO BRUCANELO BRAGHETTO. Em seguida, no Quesito FOTO PAISAGEM, o 67 
Presidente da Diretoria Executiva ENG.º. MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS faz a entrega o prêmio de 68 
R$1.000,00 para MICHELL SCATENA COCCO. Neste momento o Presidente da Mesa do 69 
Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE, informa que está em andamento o registro do Novo 70 
Estatuto Social e que provavelmente usaremos esta foto na capa ou contra capa  do Livro do Estatuto 71 
Social. Passando para o Quesito LOGOTIPO, o Presidente da Mesa do Conselho Deliberativo 72 
OSVALDO SEROTINE faz a entrega do prêmio de R$1.000,00 para TIAGO DA SILVA 73 
RANELLI. O Primeiro Secretário BENEDITO RUBENS DE SOUZA, o Presidente da Diretoria 74 
Executiva ENG.º MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS e os demais membros do Conselho parabenizam a 75 
todos os participantes e Comissão 50 anos pela escolha dos trabalhos. O Presidente da Mesa Diretora 76 
do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE dá andamento aos trabalhos, passando para item e) 77 
Leitura Apreciação e Votação da Proposta Orçamentária para exercício 2011. O Conselheiro CARLOS 78 
ANTONIO MARIGHETTO, pede a dispensa da leitura uma vez que todos receberam, o Presidente 79 
da Mesa Diretora  do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE coloca o teor em apreciação, 80 
passando a palavra CLAUDINEI PARANHOS e HEITOR BERTOLI, respectivamente Primeiro e 81 
Segundo Tesoureiros da Diretoria Executiva. Estes informam que em 2009, após a mudança no modelo 82 
de cobrança e em função da crise que o Clube atravessava no momento, que infelizmente todo ano tem 83 
a inflação no Brasil e que de alguma forma é preciso repassá-la aos associados e assim manter as 84 
despesas do Clube em dia. Diante do exposto a Diretoria Executiva propõe reajuste de 6% na Taxa de 85 
Manutenção. O Presidente da Diretoria Executiva MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS, agradeceu a 86 
colaboração de todos que participaram na elaboração do orçamento e informou que pretende entregar o 87 
Clube à nova administração com 99% da manutenção em ordem. Que os 6% de aumento apresentados 88 
é o mínimo que precisamos e espera que a proposta seja aprovada, solicitou que se alguém tem 89 
proposta para apresentar que apresente igual, ou melhor, que a que foi apresentada pela Diretoria e que 90 
o ideal seria que propostas já deveriam estar protocoladas com antecedência. O Conselheiro PEDRO 91 
POZZUTO, apresenta sua proposta e informou que a Diretoria deverá gostar uma vez que ela aumenta 92 
a arrecadação anual em quase R$12.000,00. O Conselheiro ROGERIO BUENO DA SILVA entende 93 
que a proposta da Diretoria não contempla as mudanças previstas no novo Estatuto e que a nova 94 
Diretoria deve considerá-las.  O Primeiro Secretário BENEDITO RUBENS DE SOUZA lembra que 95 
não podemos deixar as oportunidades passarem e apresenta sua proposta. Justifica que a cobrança por 96 
faixa etária foi uma conquista antiga. Concorda com o Conselheiro PEDRO POZZUTTO em criar a 97 
nova faixa de 21 a 24 anos. Informa ainda que, consta no orçamento uma diferença de R$97.000,00 na 98 



somatória das Despesas que não fecha com a Receita Estimada com o aumento de 6% proposto e que 99 
para corrigirmos é necessário uma nova proposta. Afirma que temos espaço para evoluir em uma nova 100 
proposta. Esclarece que sua proposta está revisando o “range “de faixas etárias dos dependentes e que 101 
na média o reajuste será de 5% no total do orçamento da Receita. O Conselheiro ROBERTO DOS 102 
SANTOS, diz que não faria proposta, mas como integrante da Comissão e com as mudanças 103 
estatutárias se viu na obrigação de apresentar também sua proposta que a comissão deveria ter alertado 104 
a Diretoria sobre as mudanças do estatuto. Acha difícil entender o que irá explicar, entretanto estará à 105 
disposição para dirimir duvidas. Em seguida detalhou o critério usado para a cobrança de dependentes. 106 
O Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE informa que o 107 
Primeiro Secretário BENEDITO RUBENS DE SOUZA apresentará, para melhor visualização, todas 108 
as propostas no mesmo quadro. Neste momento houve diversas manifestações, todas em favor de uma 109 
melhor e mais rentável proposta e passou a palavra ao Conselheiro ANTONIO DE JESUS MARCON 110 
que manifesta ser a melhor proposta que a diretoria apresentou até a presente data.  O Conselheiro 111 
JOAQUIM DIQUISON ALBANO também concorda que a proposta da Diretoria está coerente e 112 
sugere que mantenha a proposta da Diretoria e crie a faixa que está faltando. O Conselheiro 113 
HERIBERTO POZZUTO lamenta que a ausência do Primeiro Secretário BENEDITO RUBENS 114 
DE SOUZA nos próximos três anos no Conselho Deliberativo, visto ser um conselheiro participativo, 115 
às vezes até controverso. Entende que a proposta da Diretoria é realmente coerente, entende que a 116 
cobrança por faixa é inteligente, mas temos que tomar cuidado com os valores apresentados e solicita 117 
que a Mesa não coloque em votação e pense melhor. O Conselheiro CARLOS ANTONIO 118 
MARIGHETTO informa que a preocupação da comissão de alteração do estatuto, recém aprovado, 119 
foi não favorecer o casal que não freqüenta o Clube face às dificuldades financeiras que teríamos pela 120 
frente e sugere estudar melhor as categorias Pais, Sogros e Veteranos. O Conselheiro ROGERIO 121 
BUENO DA SILVA entende que a proposta da Diretoria em corrigir em 6% e adequando as diferentes 122 
faixas etárias são de fácil entendimento por parte dos associados. O Conselheiro VLADIMIR 123 
MILIOSI manifesta que a proposta da Diretoria está coerente e uma mudança requer um pouco mais 124 
de tempo para ser apresentada. O Conselheiro MARCOS ANTONIO LOVIZARO entende que a 125 
proposta da Diretoria está perfeita. O Segundo Secretário da Mesa do Conselho NELSON 126 
VICENTINI, também manifesta seu apoio à proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho 127 
BENEDITO RUBENS DE SOUZA que sem dúvida está bem embasada e que também ela corrige a 128 
distorção existente nos valores das Despesas. O Conselheiro PEDRO POZZUTO, se manifesta 129 
novamente retirando sua proposta e apoiando a proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho 130 
BENEDITO RUBENS DE SOUZA. O Conselheiro JOSÉ CARLOS DAVID solicita a possibilidade 131 
de não votarmos 6% de aumento e sugere estudar o que pode ser feito para reduzir as despesas.  O 132 
Conselheiro CARLOS ANTONIO MARIGHETTO discorda do valor sugerido para a cobrança da 133 
faixa etária de 21 a 24, entende que nesta idade os filhos ainda dependem do pai e o valor sugerido é 134 
alto. O Conselheiro LUIZ CARLOS DOS SANTOS discorda do Conselheiro ROBERO DOS 135 
SANTOS por entender que associados de 17 a 21 anos iniciam a fase de trabalho e não freqüentam o 136 
clube tão assiduamente. O Presidente da Mesa Diretora OSVALDO SEROTINE, passa a palavra ao 137 
Presidente da Diretoria Executiva MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS, que retira a sua proposta de 138 
acordo com entendimentos com o Primeiro e Segundo Tesoureiro CLAUDINEI PARANHOS E 139 
HEITOR BERTOLI face à metodologia utilizada pela Diretoria não ter contemplado a reforma 140 
estatutária. O Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE 141 
novamente intervêm e informa que o Conselheiro ROBERTO DOS SANTOS também retira sua 142 
proposta, restando apenas proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho BENEDITO 143 
RUBENS DE SOUZA. O Conselheiro EDUARDO MALVEZI manifesta dizendo que a proposta do 144 
Conselheiro ROBERTO DOS SANTOS contempla todo o estudo da reforma Estatutária, que a 145 
proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho BENEDITO RUBENS DE SOUZA também é 146 
coerente, entretanto entende que precisa haver ajustes em ambas as propostas. O Conselheiro VALDIR 147 



GARCIA entende que não há problemas que a Diretoria no próximo ano, reúna-se novamente e faça 148 
correções do orçamento. O Conselheiro MARCOS ANTONIO LOVIZARO, questiona o Presidente 149 
da Diretoria Executiva MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS, se ele administraria o Clube no próximo ano 150 
com a proposta que foi apresentada. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva MOYSÉS 151 
ANTONIO MOYSÉS entende que a proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho 152 
BENEDITO RUBENS DE SOUZA, atende melhor as necessidades do Clube sendo, portanto, mais 153 
completa e que a diferença por erro de soma do sistema poderá ser facilmente corrigida com a receita 154 
da piscina aquecida, a qual foi sub-dimensionada. O Primeiro Secretário da Mesa do Conselho 155 
BENEDITO RUBENS DE SOUZA sugere correções nos valores no range de faixa etária dos 156 
dependentes para corrigirmos o orçamento, levando em consideração também o erro de soma das 157 
Despesas e ao fecharmos com o valor total aproximado de R$3.100.000,00. O Presidente da Mesa 158 
Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE pondera que este valor total aproximado 159 
satisfaz as necessidades para que possamos cobrir o orçamento, e em seguida coloca em votação a 160 
proposta do Primeiro Secretário da Mesa do Conselho BENEDITO RUBENS DE SOUZA, a qual foi 161 
aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo 162 
OSVALDO SEROTINE, passa para o item “f” da ordem do dia e passa a palavra ao Presidente da 163 
Diretoria Executiva Eng.º MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS para que se manifeste sobre o Plano de 164 
Obras para 2011. Este esclarece sobre a necessidade da limpeza do lago, justificando o porquê não foi 165 
possível executá-la até o momento, informa sobre a necessidade do desfibrilador, do material de 166 
informática e as dificuldades para a liberação das autoridades competentes sobre a intervenção no lago. 167 
O Conselheiro HERIBERTO POZZUTO manifesta e concorda com o Presidente da Diretoria 168 
Executiva Engº. MOYSÉS ANTONIO MOYSÉS, que a nova Diretoria priorize a limpeza do lago. O 169 
Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE, informa que, se for 170 
eleito o novo Presidente da Diretoria Executiva se compromete que a primeira obra de sua gestão será 171 
o desassoreamento do lago. Em seguida, coloca em votação o Plano de Obra para o Exercício de 2011, 172 
o qual foi aprovado por unanimidade. Passando para o item “g” da ordem do dia, o Presidente da Mesa 173 
Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE esclarece que no novo estatuto, a 174 
composição da Comissão Fiscal é de 05 (cinco) membros e hoje ela está completa e ainda que no artigo 175 
85 do novo estatuto o membro da Comissão Fiscal deve ser titular o que não é o caso do apresentado, 176 
desta forma não colocará o assunto em votação ficando prejudicado este item. Ato continuo, o 177 
Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE passa para o item 178 
“h”, o último da ordem do dia; O Segundo Secretário da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo 179 
NELSON VICENTINI, manifesta-se lembrando que dia 12 de dezembro teremos eleição da Nova 180 
Diretoria e dia 17 de dezembro teremos nova reunião do Conselho Deliberativo. O Presidente da Mesa 181 
Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE, lembra que no dia 17 de dezembro 182 
teremos eleições da Comissão  de Disciplina e Comissão de Sindicância e que o prazo para inscrições 183 
termina no dia 02 de dezembro próximo futuro. O Conselheiro CARLOS ANTONIO 184 
MARIGHETTO, manifesta-se desejando boas vindas aos novos Conselheiros e que os mesmos 185 
tenham participação efetiva nas reuniões. O Primeiro Secretário da Mesa Diretora do Conselho 186 
Deliberativo BENEDITO RUBENS DE SOUZA esclarece a importância do último item da ordem do 187 
dia das reuniões, Assuntos Gerais. Lembra que é neste momento que o Conselheiro que não teve 188 
oportunidade de se manifestar durante a reunião, que o faça neste nesta hora. Não havendo mais 189 
assunto, o Presidente da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo OSVALDO SEROTINE, encerrou a 190 
reunião às 23h15min. Eu BENEDITO RUBENS DE SOUZA, Primeiro Secretário, redigi a presente 191 
ata que vai assinada por mim e vistada pelo Presidente, a qual submete à apreciação de todos. Ao 192 
primeiro dia do mês de dezembro de 2010. Ass. ________________________ BENEDITO RUBENS 193 
DE SOUZA – Primeiro Secretário e Ass. _____________________________OSVALDO 194 
SEROTINE Presidente do Conselho Deliberativo. 195 


